D.ª Dolores Clavera Pizarro, D.ª Gloria Hoyos Guerrero, D.ª María de los Angeles Lalana Ara.

Tribunal titular

Presidente: Don Manuel Ruiz Amil, Investigador científico (designado por la Comisión Permanente de la División de Cien-

Vocales:

Don José Avelino Pérez Geijo, Secretario del Centro de Investigaciones Biológicas (designado por el Patronato «Santiago

Ramón y Cajal»).

Don Pedro Gordillo García, de categoría octava de la Escala Administrativa (designado por el Patronato «Alonso de He-

Don Gabriel López Oliveros, Jefe de los Servicios Administrativos de la División de Ciencias (designado por la División de Ciencias).

Secretario: Don Antonio San Lozano, de categoría octava

de la Escala Administrativa.

Tribunal suplente

Presidente: Don Fernando Marín Girón, Colaborador científico.

Vocales:

Don Antonio Ruiz Márquez, Colaborador científico. Don Jesús López Oliveros, de categoría quinta de la Escala

Administrativa.

Don Nicolás Martín Ramiro, de categoría sexta de la Escala

Secretaria: Doña María de los Angeles García Sánchez, de categoría tercera de la Escala Administrativa.

Convocatoria

Se convoca a los concursantes admitidos para tomar parte en este concurso-oposición para su presentación en los locales del edificio donde radican los Servicios Centrales de la Divi-sión de Ciencias Matemáticas, Médicas y de la Naturaleza, Se-rrano, 113, Madrid, el día 16 de diciembre de 1968, a las diez horas de la magna. horas de la mañana,

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados. Madrid, 5 de noviembre de 1968.—El Secretario, Angel Hoyos

RESOLUCION de la División de Ciencias Matemáticas, Médicas y de la Naturaleza del Consejo Superior de Investigaciones Científicas por la que se hace pública la lista de admitidos para tomar parte en el concurso-oposición para cubrir una plaza de Telefonista de segunda y se publica el Tribunal que de juzgar dicho concurso-oposición.

La División de Ciencias Matemáticas, Médicas y de la Naturaleza del Consejo Superior de Investigaciones Científicas hace pública la lista de admitidos para tomar parte en el concurso-oposición para cubrir una plaza de Telefonista de segunda vacante en la plantilla de dicho Organismo, cuya convocatoria fué publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 196, de fecha 15 de agosto de 1968. Asimismo se publica el Tribunal que ha de juzgar dicho concurso-oposición y se convoca a los concursantes admitidos para realizar las pruebas de apititud de aptitud.

Relación de admitidos

D.ª Victoria Martín González,
 D.ª María de los Angeles Pizarro Bernardo.

Tribunal titular

Presidente: Don Gabriel López Oliveros, Jefe de los Servicios Administrativos de la División de Ciencias.

Vocal: Don Antonio Sanz Lozano, de categoría octava de la Escala Administrativa.

Secretario: Don Luis Esteban Laperal, de categoría quinta de la Escala Administrativa.

Tribunal suplente

Presidente: Don Marcelino García Rodríguez, de categoría décima de la Escala Administrativa.

Vocal: Don Nicolás Martín Ramiro, de categoría sexta de la Escala Administrativa.

Secretario: Doña Rosa María Rivera Rivera, de categoría segunda de la Escala Administrativa.

Se convoca a los concursantes admitidos para tomar parte en este concurso-oposición para su presentación en los locales del edificio donde radican los Servicios Centrales de la Divi-sión de Ciencias Matemáticas, Médicas y de la Naturaleza, Se-rrano, 113, el día 9 de diciembre de 1968, a las diez horas de

la mañana.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados.

Madrid, 5 de noviembre de 1968.—El Secretario, Angel Hoyos.

RESOLUCION de la Universidad de Oviedo por la que se publica relación de aspirantes admitidos al concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Petrología» (segunda adjuntia) de la Facultad de Ciencias de la citada Universidad.

Expirado el plazo de convocatoria determinado por Orden ministerial de 16 de septiembre de 1968 («Boletín Oficial del Estado» de 1 de octubre) para la admisión de solicitudes al concurso-oposición para proveer la plaza de Profesor adjunto de la Facultad de Ciencias de esta Universidad, adscrita a «Petrologia» (segunda adjuntia), Este Rectorado ha dispuesto se publique la relación de as-

pirantes admitidos:

Don Luis Guillermo Corretge Castañón. No hubo solicitantes excluídos.

Oviedo, 8 de noviembre de 1968.-El Rector, José Virgili.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Química analítica 1.º y 2.º y Química general» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Barcelona por la que se convoca a los aspirantes admitidos.

Se convoca a los señores opositores admitidos para tomar parte en el concurso-oposición para la provisión de la plaza de Profesor adjunto adscrita a la enseñanza de «Quimica analítica 1.º y 2.º y Química general», de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Barcelona, a fin de verificar las pruebas de los exámenes el día 10 del próximo mes de enero, a las nueve horas, en el Laboratorio de Química analítica.

Barcelona, 6 de noviembre de 1968.—El Presidente del Tribunal Erreneisca Buscartes.

nal, Francisco Buscaróns.

RESOLUCION del Tribunal de oposiciones a la cátedra de «Obstetricia y Ginecologia, 2.4», de la Facultad de Medicina de la Universidad de Barcelona por la que se convoca a los señores opositores.

Se convoca a los señores opositores a la cátedra de «Obstetricia v Ginecología, 2.», de la Universidad de Barcelona, para su presentación y comienzo de los ejercicios el día 8 de enero de 1969, a las doce horas, en el Salón de Actos del Rectorado de la Universidad de Madrid (Pabellón de Gobierno, Ciudad Universidad) y contracar la Marcada de Deservo, contracar la Marcada de Madrid (Pabellón de Gobierno, Ciudad Universidad) y contracar la Marcada de Madrid (Pabellón de Gobierno, Ciudad Universidad). versitaria), y entregar la Memoria sobre el concepto, método, fuentes y programa de la disciplina, así como los trabajos científicos y de investigación que puedan aportar y darles a conocer los acuerdos del Tribunal en orden a la práctica de los des viltures científicos. dos últimos ejercicios.

Madrid, 19 de noviembre de 1968.—El Presidente del Tribunal.

José Botella Llusiá.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Lengua y Literatura árabes» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Oviedo por la que se convoca al opositor admitido.

Por la presente se convoca al único opositor a la plaza de Profesor adjunto de «Lengua y Literatura árabes», convocada por Orden ministerial de 23 de abril de 1968 («Boletín Oficial del Estado» de 7 de mayo), vacante en la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Oviedo, para dar comienzo a los ejercicios el día 5 del próximo mes de diciembre, a las diecistete horas, en el Seminario de Filología Románica.

El programa de los temas objeto del primer ejercicio estará a disposición del opositor quince días antes del comienzo de aquél en la Secretaría de la Facultad.

Oviedo, 13 de noviembre de 1968.—El Presidente, Emilio Alarcos Llorach.

Alarcos Llorach.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Filologia ro-mánica» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Oviedo por la que se convoca al opositor admittido opositor admitido

Por la presente se convoca al único opositor a la plaza de Profesor adjunto de «Filologia románica», convocada por Or-den ministerial de 23 de abril de 1968 («Boletín Oficial del Estado» de 7 de mayo), vacante en la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Oviedo, para dar comienzo a